



Hip Hip Hip , Hourra! De nouveaux champions d'académie à Saujon, vive la CO !

publié le 05/04/2018

Les conditions étaient extrêmes, c'est là aussi où le moral et l'état d'esprit fait la différence !

Descriptif :

Vent, pluie, froid ! Ceux qui ont fait le raid Boyard la semaine dernière ont connu l'enfer, mais ils étaient tous en cours le lendemain ! Et ils étaient là aussi ce mercredi près du petit train de St-Trojan pour la CO académique ! Dans des conditions météo similaires , voire pire puisque la pause repas entre les 2 épreuves favorisait les refroidissements.....Chapeau bas, les filles et les garçons ! Vos professeurs sont fiers de vous accompagner dans ces aventures ! Parce que vous le valez bien !

Course d'orientation académique , sur l'île d'oléron.

Nous avions 3 équipes d'engagées, ce qui a permis à tous les acteurs de l'année de CO de vivre ce championnat, même ceux qui étaient en Italie lors des départementaux. Dans un site magnifique, l'épreuve du matin consistait en un relais individuel (ce qui est normalement ce qui se fait en club où chacun fait SA course, mais l'UNSS favorise esprit d'équipe et mixité). Les filles se sont donc vues assignées aux parcours moins long que les garçons, avec un système de relais par duo garçon / fille qui, cumulé , donnait le temps de course de chaque quatuor.

Que d'inquiétudes ! Une balise " spectacle" (c'est à dire vue par tout le monde et permettant au relayeur de s'échauffer en sachant que son partenaire allait arriver 10 minutes plus tard) était installée, mais cette balise finalement stressante, provoque des sautes de concentration qui provoque des erreurs. Il était impossible de savoir comment se situaient nos élèves au fur et à mesure des arrivées.

M. Bienvenu, chargé de la formation des JO (Bravo Antoine pour cette 3ème place) avait judicieusement formé les équipes en fonction de cette épreuve de relais individuel du matin.

L'épreuve de répartition des balises (celle qui nous a vu exceller aux départementaux) , qui devait avoir lieu l'après -midi, avec le petit train de St-Trojan qui devait amener tous les concurrents au point de départ, a été annulée en raison des coups de vents terribles (branches qui tombent, pommes de pin, excès de fatigue...).

Du coup, c'est l'épreuve du matin qui a déterminé le classement académique et donc les qualifications pour le championnat de France, qui aura lieu à... Boyardville !

L'ile d'Oléron, 2ème ile de France après la Corse en surface, est à l'honneur cette année !

Le reste n'est que péripéties : L'équipe 1 a donc gagné son relais, l'équipe 2 a fait de très bons temps de course mais se trouve déclassée pour un poste manquant (elle aurait pu finir dans les 6 premiers, ce qui est très bien !) , et l'équipe 3 , eh bien, elle apprend ! L'expérience en CO est très importante et ils l'ont appris ce mercredi. Nul doute qu'ils reviendront plus forts !

Le championnat de France aura lieu sur 3 jours, à priori début Juin. Des entraînements spécifiques auront lieu où tous nos " orienteurs" seront conviés pour aquérir cette expérience d'ici là !

Au nom du collège et de mes collègues d'EPS, je tiens à saluer le comportement de nos élèves, leur enthousiasme et leur comportement alors que, vraiment, les conditions météorologiques étaient abominables ces 3 derniers mercredis !

Ils sont fantastiques !

Juste un détail, il n'y a pas de photo puisque la seule prise de l'équipe sans abîmer la tablette sous cette pluie est immontrable à cause d'une " gargouille " ! LOL

